

ANUIES celebró su XLV aniversario

Con la ratificación del apoyo estatal a la labor de las Instituciones de Educación Superior, públicas y privadas, por el importante papel que juegan en el desarrollo nacional, el presidente Ernesto Zedillo convivió con la comunidad universitaria mexicana al asistir a la celebración del 45 aniversario de la fundación de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, e inaugurar las nuevas instalaciones de dicha Asociación en la ciudad de México.

Al hacer uso de la palabra ante rectores, invitados especiales y personal de la ANUIES, el presidente de la República consideró que el conocimiento ha sido un factor por lo menos tan importante como la dotación de recursos naturales para los países que han tenido un alto crecimiento económico y desarrollo. Así, uno de los grandes retos que tiene México en los próximos años es aprovechar más el conocimiento en el logro de sus propósitos; por ello es crucial el papel de la universidad pública, los tecnológicos públicos y las instituciones privadas de educación superior, y el sustento financiero fundamental por parte del Estado hacia las universidades públicas es un elemento estratégico de la política del desarrollo nacional, compromiso invariable del gobierno de la República con el impulso de la educación superior, que vale muy bien la pena ratificar, aseguró.

Planteó que son tres los principales retos que enfrenta la educación superior: el de la cobertura, porque de 1988 a la fecha la matrícula se ha incrementado en menos del 4%, además de las disparidades regionales; el de la calidad, sobre lo que hay mucho que hacer y para lo cual se continuará brindando apoyo; y el de la vinculación, para que las universidades puedan dar respuesta a los problemas económicos y sociales del país.

Por su parte, el secretario general ejecutivo de la Asociación, Carlos Pallán Figueroa, hizo una evocación histórica de la institución, narrando la

situación y temas que preocuparon a sus fundadores y al dar la bienvenida a la nueva sede, afirmó que es una casa que se yergue sobre el pasado, sobre los trabajos y los días de 45 años, trabajos y días de todos los que, de una u otra manera, han transitado por la Asociación, directivos, rectores y trabajadores. Ahora, continuó Pallán, es una casa que apunta hacia el futuro, en esta gran obra colectiva que es la ANUIES, y que se funda en su libertad de decir, cuestionar y proponer abiertamente a la sociedad, al gobierno y así misma, opciones para responder de la mejor manera posible a los requerimientos de nuestra sociedad.